



## 前期後半が始まりました！

夏休みが終わり、いよいよ学校が再開しました。9月にはすぐに試験があり、その後は文化発表会、また、コーラス大会の練習が本格的になります。お互いに気持ちを切り替えて、がんばりたいものです。なかなか調子が戻らないという人は最初から無理をせず、少しずつ生活と気持ちを戻してほしいと思っています。9月2日の全校朝会では、昨年引き続き、夏の甲子園大会で印象に残ったことをお伝えしました。

「甲子園には魔物がいる」という言葉を聞いたことがある人も多いと思います。甲子園球場という、野球に携わる人たちにとって特別な場所で、そしていつもとは違う大声援の中で、その雰囲気にもまれてしまっていて本来の力が発揮できないようなときに、そのような表現をすることがあります。

今年は、公立高校としてベスト8に進んだ、島根の大社高校の活躍と、その大応援団が話題になりました。その中で、印象に残ったのは、準々決勝でこの大社高校と対戦した鹿児島県の神村学園の小田監督の、「甲子園に魔物はいない」という言葉です。前日にチームに伝えた言葉として大きく取り上げられました。「甲子園に魔物はいません。相手への応援が圧力となって自分の心に襲いかかるから魔物になるんです。魔物を作り出すのは自分自身の心だと思っています。」

神村学園では、相手の応援を自分の力に変えるために、事前に入念な準備を進めてきたそうです。試合では、選手一人一人がその言葉のとおり、自分の力を信じ、結果につなげることができました。野球だけではなく、さまざまな場面に通じる言葉だと感じます。

また、毎年、甲子園ではさまざまな学校から、対戦相手をたたえるコメントが多く聞かれますが、今年は大社高校の応援団が、準々決勝で敗れた際に、相手校の神村学園の校歌に合わせて手拍子をしたことにも注目が集まりました。その後、関東第一高校に敗れた神村学園、さらには決勝戦の後、敗れた関東第一高校も同じように、対戦相手校の校歌に合わせ、自然と観客席から手拍子がわき起こっていたということです。

負けたときに相手をたたえることができるのは、お互いに一生懸命やってきているからです。それはもちろん、中学校の部活動でも、学校の中の行事や他の場面でも同じです。前期はあと1か月半、10月にはコーラス大会もあります。日々の生活の中でさまざまなことに誠実に向き合い、他のクラスや学年、部活動など、違う立場の人たちを尊重することを大切にしてほしいと思います。それが、自分自身の、成長や自信につながり、さらに学校全体の「当たり前レベル」が高まることにもつながっていくのではないのでしょうか。

## 「いじめ防止サミット」

8月27日(火)、茅ヶ崎市の「いじめ防止サミット」が開催され、本校からは生徒会の2年生3名が、円蔵小学校を会場にオンラインで参加しました。「心のコップ」のお話を聞いて、感じたことや円蔵中で取り組めそうなことなどについて、他校の参加者と意見交換を行いました。

それぞれが、いじめについてのあらためて考える機会になったことと思います。昨年度と同様に、全校に内容を伝え、一緒に考える機会を持つ予定です



## 円蔵推進協「ふれあい夏まつり」

8月25日(日)、円蔵スポーツ広場で「ふれあい夏まつり」が開催されました。消防団による放水訓練や、推進協による工作教室などの他、飲食店のテントも設置され、にぎやかなひと時となりました。

本校からは7組の皆さんが野菜販売のテントを担当し、畑で育てたジャガイモやナスの他、寄付された果物やクワガタを販売しました。当日は暑い中でしたが、皆で、元気な声で呼びかけ、あっという間に完売したということです。

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



## 9月1日は「防災の日」です。

防災の日は、1923年(大正12年)9月1日に発生した、神奈川県西部を震源とする「関東大震災」に由来しています。関東大震災の教訓を忘れない、という意味と、この時期に多い台風への心構えという意味を含めて、1960年に制定されました。今年の8月は、南海トラフ地震臨時情報が発令されたこと、同時期に神奈川県西部を震源とする地震が続けて起こったこと、そして大型台風の関東への接近など、防災への意識を新たにする機会が多くありました。学校でも避難訓練等を通し、継続して防災について学習する機会を持つ予定です。ご家庭でもぜひ話題にしていただげればと思います。

## 9月の主な行事予定

日	曜	朝読	学校行事	日	曜	朝読	学校行事
1	日			16	月		敬老の日
2	月		全校朝会	17	火		文化発表会代休
3	火			18	水	○	
4	水		前期期末試験	19	木		
5	木		前期期末試験	20	金	○	
6	金		常任委員会 神奈川シェイクアウト 保護者代表者会 学区パトロール	21	土		
7	土			22	日		秋分の日
8	日			23	月		振替休日
9	月	○	コーラス大会練習開始 特別委員会	24	火	○	
10	火			25	水		
11	水		生徒会立候補者説明会 ALT来校	26	木		3E 救命救急講習(2年)
12	木		中央委員会 ALT来校	27	金	○	
13	金	○	文化発表会準備	28	土		
14	土		第30回文化発表会 授業参観	29	日		
15	日			30	月	○	生徒会役員選挙 保護者役員会 保護者向け給食説明会

9月14日(土)は、授業参観及び文化発表会を開催します。日ごろの活動の成果を、ぜひご覧ください。

10月の給食開始に向け、学校では給食配膳室の整備を行っています。9月30日(月)16時から説明会が実施されます。ぜひご参加ください。

## 輝く円中生

夏の大会が終わり、3年生の部活動は文化部の活動と陸上部の駅伝を残すのみとなりました。湘南ブロック大会に進んだ部活動は、いずれも県大会には進みませんでした。一つのことに打ち込む中で身につけた力を、自信を持ってこれからの生活につなげてください。

### ○第30回湘南吹奏楽コンクール

中学校の部 B部門 金賞 (県大会出場) → 第80回神奈川県吹奏楽コンクール 中学生の部 B部門 銅賞

### ○第41回NHK杯全国中学校放送コンテスト神奈川県大会

アナウンス部門 最優秀 ◇◇ ◇◇  
朗読部門 優良 ◇◇ ◇◇  
ラジオ番組部門 最優秀 ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇

### ○茅ヶ崎市健康教育推進委員会「食育啓発ポスター」

掲示作品選出 ◇◇ ◇◇



### ○令和6年度文部科学大臣杯茅ヶ崎地区予選大会

野球部 第3位 (西浜中学校と合同チーム)

### ○第7回茅ヶ崎サザンカップ大会

女子バレーボール部 第3位 優秀選手賞 ◇◇ ◇◇

### ○第54回 中学生陸上競技大会

2年女子 200m 第1位 ◇◇ ◇◇ 1年男子 1500m 第3位 ◇◇ ◇◇

### ○第37回神奈川県中学校選抜陸上大会

男子共通砲丸投 第6位 ◇◇ ◇◇

### ○第70回全日本中学校通信陸上競技神奈川県大会

男子共通円盤投 第2位 ◇◇ ◇◇ → 関東大会 第6位入賞

\*茅ヶ崎地区中学校総合体育大会 陸上競技の部の結果については、次号でお知らせします。

